

Zwei Aushilfskräfte haben gekündigt. Es wird also weniger Lohnsteuer gezahlt, und für den Konsum ist auch weniger Geld vorhanden.

630-Mark-Gesetz:

Waren da Laien

am Werk?

Wer hat in Bonn die Neuregelungen geprüft, bevor das Gesetz in Kraft trat? Laien? Wenn die Politik aus Laien besteht, sollte man umgekehrt denken, erst Experten aus der Praxis einsetzen! Die tatsächliche Auswirkung der 630-Mark-Regelung lässt sich an den Zahlen unseres Betriebes leicht darstellen.

Zwei Aushilfskräfte haben per 1. April aufgrund des neuen Gesetzes gekündigt, das heißt 1260 Mark pauschal versteuerter Lohn entfällt. Dies sind pro Monat 252 Mark Lohnsteuer zuzüglich Solidaritätszuschlag für den Staat weniger und 1260 Mark Kaufkraft für die Wirtschaft, die eigentlich von der neuen, für soziale Reformen angetretenen Regierung, gestärkt werden sollte. Der Effekt, daß jetzt ein Arbeitsplatz mehr geschaffen wird, entfällt, denn die Umstellung in neue Techniken und Umstrukturierung wird intensiviert. Es ist schon erstaunlich, mit welcher Infamie die neue Regierung den Angriff auf den Normalverdiener, Rentner und Mittelstand vornimmt. Auch in 16 Jahren Regierungsabstinenz wurde nicht hinzugelernt.

Ursula und Jürgen Zwilling

Rubensallee 46-48

Mainz